

Souvent les jeunes sont motivés par des amis pour effectuer un engagement politique. On observe également auprès de jeunes affiliés à un parti que des particuliers peuvent motiver de nombreux jeunes à accomplir un engagement politique. Ainsi, on a davantage besoin de modèles jeunes capables de convaincre d'autres jeunes à accomplir un engagement politique et en particulier à exercer un travail de milice au niveau communal. L'idée est que dix jeunes politiciennes et politiciens de milice bénéficient durant un an d'un accompagnement intensif et individuel et puissent ainsi être formés pour devenir des politiciennes et politiciens et influenceuses et influenceurs compétents. Des workshops, discussions, exercices et rencontres avec des experts, politiciens et jeunes seront proposés. A l'aide de mesures de communication (p.ex. une série web comprenant de brèves vidéos Youtube), ce processus sera rendu accessible à un large public et les participants seront présentés personnellement. C'est ainsi que d'autres jeunes seront approchés par l'intermédiaire des médias sociaux et traditionnels et motivés en faveur de l'accomplissement d'un engagement politique – par ailleurs, il sera possible de sensibiliser les jeunes à la vie politique locale et leur montrer ce qu'on peut faire bouger dans la commune.

A l'heure actuelle, il n'existe aucune promotion ciblée des talents de la politique de demain en dehors des partis. Du fait de l'accompagnement via les médias une possibilité d'accès facile à des thèmes politiques, à la politique locale et à une carrière politique est offerte à beaucoup de jeunes. L'objectif consiste à mener le projet à bien au niveau communal et à sensibiliser ainsi les jeunes en faveur de la politique locale. Le projet pourrait toutefois également être élargi aux niveaux cantonal et national. Lors du choix des participants, il y a lieu de veiller à une représentation équilibrée des partis, régions, sexes, etc.

Description complète (en allemand)

<http://milizsystem.ch/milizsystem-fr/jahr-der-milizarbeit/projekte/posts/miliz-influencer.php>